

La startup [HypnoVR](http://www.hypnovr.io) (siège à Lampertheim/67) qui développe des solutions d'hypnose médicale basées sur la réalité virtuelle pour une meilleure gestion de la douleur et du stress, a été primée hier mercredi 4 octobre au salon CES Unveiled de Paris, considéré comme une préfiguration du CES de Las Vegas. La jeune entreprise de Lampertheim qui a mis au point un logiciel destiné aux casques de réalité virtuelle qui permet de réaliser des anesthésies sous hypnose, s'est vue remettre un Innovation award dans la catégorie « Réalité virtuelle et augmentée ». www.hypnovr.io